

# WARTA

## Tugas Kemanusiaan Sebagai Pelayan Masyarakat Dilakukan Petugas Pos PAM Bunder

Agus Subekti - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

May 1, 2023 - 21:55



**KAB. CIREBON** - Ketika melihat ada Pemudik yang terjatuh dari sepeda motor yg mana anggota pos PAM sedang berada disekitar TKP langsung memberikan pertolongan dan selanjutnya dibawa ke Pos PAM utk segera mendapat

pertolongan medis dari nakes yg sdh standby di pos Pos Bunder Polsek Susukan Polresta Cirebon. kepolisian adalah sebagai Pelindung Pengayom dan pelayan masyarakat . Bertugas di pos PAM BUNDER melaksanakan pelayanan kepada masyarakat yg melaksanakan mudik dan Balik setelah lebaran . Setelah mendapatkan laporan selanjutnya menolong korban laka lantas Pos PAM BUNDER untuk segera di kasih perobatan oleh Nakes yang ada di Pos PAM BUNDER. Sewaktu melaksanakan tugas di Pos PAM BUNDER Polsek Susukan Polresta Cirebon mendapat laporan dari warga ada kecelakaan selanjutnya anggota Pis Pam Bunder berangkat Bersama Nakes ke tempat kejadian dan selanjutnya membawa korban langsung ke Pos PAM BUNDER Polresta Cirebon untuk mendapatkan Pertolongan secara medis dari tim Nakes. Dan Alhamdulillah setelah diberikan pertolongan secara medis dan hanya Iija ringan pemudik bisa melanjutkan perjalanan kembali dan mengucapkan banyak terimakasih karena telah ditolong sehingga bisa melanjutkan perjalanan kembali. Petugas pos juga memberikan himbauan agar tetap berhati hati selama dalam perjalanan patuhi peraturan dan rambu rambu lalu lintas dan semoga sampai tujuan dengan selamat

Kapolsek Susukan AKP Rinduwan menjelaskan, dengan hadirnya kepolisian disetiap kegiatan akan menambah kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri Sehingga polri akan dicintai rakyatnya karena telah melaksanakan tugasnya sebagai pelayanan masyarakat dan telah melayani masyarakat dengan ikhlas yang akan menjadi ladang Ibadah buat kita semua.Semoga Polri sebagai Institusi yang akan dicintai oleh masyarakat. Aamiin.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN menyampaikan bahwa, sesuai perintah Pimpinan dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas, petugas di Pos PAM BUNDER tetap melaksanakan tugas pokok Polri sebagai Pelindung Pengayom dan Pelayan masyarakat. Semoga dengan tugas yg diemban oleh Polri masyarakat bisa merasa terlindungi dan dapat melaksanakan aktifitas dengan rasa aman serta akan semakin POLRI dengan rakyatnya dan nama baik Polri akan semakin baik.

Agus